

**2015.SR.000269**

### **Kleine Anfrage Mario Imhof (FDP): Sirenen-Fehlalarm**

Am Sonntag 11. Oktober 2015 abends um ca. 22.00 Uhr wurden im Osten von Bern Sirenenalarm ausgelöst. Der Alarm wurde 3- bis 4-mal wiederholt gestartet. Weder am Radio noch am TV wurde irgendeine Meldung aktuell, zeitgerecht dazu kommuniziert. Die Bevölkerung wurde somit im Ungewissen gelassen, was eventuell passiert ist. Später hat sich herausgestellt, dass es sich um Fehlalarme, scheinbar ausgelöst durch fehlerhafte Softwareprobleme gehandelt hat.

Wer kann schon unterscheiden, ob Alarm oder Fehlalarm ist die Frage.

Dazu meine Frage

Wie wird die Bevölkerung in Falle eines Fehlalarms aktuell, zeitgerecht informiert am Radio und am Fernsehen (SRF und Lokalfernsehen/Radio)?

Bern, 15. Oktober 2015

*Erstunterzeichnende: Mario Imhof*

*Mitunterzeichnende: Jacqueline Gafner Wasem, Bernhard Eicher, Barbara Freiburghaus, Dannie Jost, Roland Jakob, Ueli Jaisli, Kurt Rüeeggesser, Rudolf Friedli, Andrin Soppelsa*